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  点　鐘  　小林会長
  ロータリーソング  　
「奉仕の理想」

  司　会  　中村副幹事

  ビジター  　小林会長
前橋西ロータリークラブ
　　　　　　中村　宏さん
前橋南ロータリークラブ
　　　　　　佐藤　清さん

  記念品贈呈  　菊川副会長
■誕生祝
　山下　哲弘（50才お祝）、
　角張　桂子、長谷　浩克、
　吉永　國光、
　温井　尚久（50才お祝）、三原　豊章、
　福島　英人、藤澤　　茂
■結婚祝
　 野　和義、山田　美光、丸山　研二、齋藤　一雄、
　岡部　幹雄、都丸　和俊、鴻田　　敦、金井　政人、
　石原秀一郎、石塚　春彦、長谷　浩克、山田　邦子
■皆勤賞
　猪熊　政和（満６年）、須田　睿一（満24年）
　板垣　　忍（満25年）、坂内　光政（満30年）
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2017.11. ７（火）
第 3064 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…小林　要一

クラブ会報委員長…藤原　昌幸

幹　　　事…廣田　哲也

編　集　者…須江　一夫

  会長の時間  　小林会長
　会長の時間ですが、カシオのＧ
ショックと言う時計が発売以来
１億個を達成したとの事です。
　この時計は1981年に20代の開
発担当者が「落としても壊れない
時計を作りたい」と言うたった１行の提案書から始
まったそうです。毎日のように実験を繰り返し会社の
３階のトイレの窓からサンプルを落下させての繰り返
しで、ようやく成功した時にはソフトボール大になっ
ていたそうです。これでは使い物になりません。そこ
で考えた結果主要部に緩衝材を入れる方法を試したと
ころ、大きさは普通の時計とほぼ同じになったそうで
すが、落下実験を繰り返していると壊れてしまい、暗
礁に乗り上げてしまいこの提案を取り下げようと思っ
たそうですが、ある時ボール遊びをしている子供をぼ
んやりと見ていた時に閃いたのが、主要部が宙に浮い
ていればと言う事だったそうです。そこから心臓部を
宙づりにし衝撃が伝わらない方式ができたそうです。
　そしてようやく83年４月に製品化され売り出され
ましたが、日本では全く売れなかったそうです。アメ
リカのテレビＣＭでアイスホッケーのパックに見立て
て打っても壊れないとアッピールしたところ、視聴者
から誇大広告だとクレームがつき、テレビの人気番組
で実際に実験しようと選手に打ってもらったり、車で
ひいたりしても壊れません。結果的にこれが功を奏し、
警察官や消防士など野外で働く人たちに、更にはス
ポーツマンや若者に火が付き爆発的に売れ出したそう
ですが、日本ではまだまだ売れなかったそうです。
　ようやく日本で売れ始めたのはアメリカからの逆輸
入や若者のファッション性から人気が出始めてからで
す。
　今では宇宙飛行士や軍隊にも採用され「壊れない時
計」の代名詞にまでになりました。
　あの時のまだ20代の開発者があの発想をしていな
ければ、いまのＧショックは無かったしカシオの存在
もどうだったかわかりません。開発者は現在もアドバ
イザリーエンジニアとして活躍している伊部さんと専
務執行役員時計事業部長の増田さんたちです。会長の
時間終わります。



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

  幹事報告  　廣田幹事
１．本日、ロータリー財団寄付の

お願いをボックスに入れさせ
ていただきましたが、今月は
ロータリー財団月間です。次
回14日はロータリー財団委員
会の田部井委員長の卓話を予定しております。多
くの皆さんの出席をお願いします。

２．本12月５日の例会は年次総会となります。本日改
めてご案内しますが、皆様の出席をお願いします。

  副幹事報告  　中村副幹事
前橋北ＲＣ、
前橋東ＲＣ、
前橋中央ＲＣ、
太田ＲＣ
  出席報告  　
会　員　数：119名

　　{ 出席者　77名
欠席者　42名

本日出席率：67.54％
　　　前々回訂正：75.44％
  ニコニコBOX報告  　小神野委員
■前橋�南ロータリー幹事　佐藤…

メークよろしくお願いしま
す。

■曽我�　孝之…全国商工会議所観
光振興大会が９～ 11日の３
日間前橋市を中心に群馬/栃木/長野/各県で行
なわれます。1850名の方がこられます。よろ
しくお願いします。おかげさまで、私が同窓会
長をつとめる群馬県立前橋高等学校創立140周
年記念行事が無事終了しました。ありがとうご
ざいました。

■山田�　美光…結婚記念日にきれいなお花をいただき
ましてありがとうございました。

■坂内�　光政…昭和62年10月、本会に入会し、30年
が経過しました。昭和は遠くなりにけり……そ
ろそろ、卒業を考えてもよいかな…と勝手に
思っています。

■平出�　昌男…弊社冊子“ほほえみながら”第24巻を発
行し、満６年を経過することが出来ました。今
回は長谷専務様のお力添えでカネコ種苗様を掲
載させて頂きました。皆様のボックスに入れさ
せていただきましたのでご愛読のことお願い致
します。

■吉田�　勝彦…すばらしい結婚記念日の花が届きまし
た。さっそく玄関にかざって毎日ながめています。

■藤澤�　　茂…「誕生祝」を戴きました！小神野ニコ
ニコBOX委員長にていねいにおしえていただ
いたので…ありがとうございました。

■平方�　　宏…この度、黄綬褒章を受章しました。ひ
とえに、皆様方のご支援のお陰であり、深く感
謝申し上げます。これからもこの道ひとすじに
精進していきます。尚来週14日は、伝達式と
拝謁の為、申し訳ございませんが、例会を欠席
します。

■髙玉�　真光…ほほえみながら23号の発刊おめでと
うございます。今回はすばらしい「認知症カ

フェ」の紹介が記載されています。ぜひ応援し
て下さい。

■須田�　睿一…皆勤賞頂きました。ありがとうござい
ました。

■丸山�　研二…結婚記念のお花ありがとうございました。
■三原�　豊章…この度黄綬褒章受章の栄に浴すること

となりました。これもロータリークラブを初め
皆様のご指導のおかげと深く感謝申し上げます。
尚、11月４日まで１週間ほど海外に行ってお
り新聞発表時に不在だったため、その間祝電等
いただいた方々にはご挨拶が出来ず大変失礼し
たことをお詫び申し上げます。

■西川�　定男…今頃になってやっと初孫が昨日出来ま
した。やっぱりうれしいです。

■岡部�　幹雄…結婚記念日に素晴らしいお花が届きま
した。有難うございました。

■長谷�　浩克…本日配布された「ほほえみながら」に
平出会員のおかげで当社カネコ種苗を取り上げ
ていただきました。感謝を込めて少々。

■ 野�　和義…結婚祝いのお花をありがとうございま
した。

■米田�　俊博…ゴルフ部部会少し手違いで賞品をいた
だくこととなりました。グラス２つになり、気
おくれしていたのですが、ようやくグラス使え
ます。ありがとうございます。

■角張�　桂子…ステキなフラワーバスケットを、誕生
日にいただきありがとうございました。職場に
届いた時、「結婚記念日おめでとうございます。」
となっていたらしく、職員が「ウチの施設長は
二度目の結婚はまだしていません」と返してし
まった様です。その後、誕生日のカード入りの
物が届きました。お手間をとらせて、すみませ
んでした。

■ブリ�キマンクラブ…晴天に恵まれた11月３日、群
馬県民マラソンに長谷会員と藤野会員が参加し
無事完走致しました。終わったあと、ゆーゆで
のビールがおいしい事おいしい事。また来年も
走って下さい!!

■万両�…今日は食事を頼んでいただきありがとうござ
います。

  会員卓話  　
東前橋整形外科

釜谷邦夫会員

  ロータリーの友報告  　
石原委員
　


